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 ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE 

EDUCACIÓN, CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD 

 

Mislata, a 19 de julio de 2017, 14:15 horas. 
 
Asistentes:  
 
Dª. Pepi Luján Martínez 

Dª. Ana María Julián Ruiz 

 Dª. Dolores Hortelano Ramón 

D. José Luis García García 

D. Javier Santés Alpuente 

D. Ximo Moreno Porcal 

 D. Antonio Arenas Almenar 

D. Fernando Gandía Escorihuela 

D. Antonio Sanchis Navarro 

D. Javier Gil Marín 

D. José María González Murgui 

 

 Secretario de la Comisión: Roberto Vallés Villena 
 
Asuntos tratados:  
 
1. Aprobación del acta de 5 de julio. 
 
Por parte del grupo Popular , se quiere indicar que en el acta no se hace 

referencia a la enhorabuena dada por el Sr. Bronchud y el grupo Popular al Sr. Santes por 

el CD de audiolibros.  

 

 Hecha esta apreciación,  la cual se hace constar para su inclusión, se aprueba el 

acta de fecha 5 de julio,  por unanimidad de los presentes. 

 

A continuación, la  Sra. Luján pasa a contestar a las siguientes preguntas de la 

anterior comisión: 

 

- En cuanto a la pregunta del Sr. Gil, sobre la limpieza del frontón y vestuarios  de 

las pistas de la Canaleta, la Sra. Luján contesta que se comunicará este hecho a los 
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técnicos, pero que estos no han apreciado nada al respecto. Pero, no obstante, por los 

técnicos se comunicará a la empresa de mantenimiento para su conocimiento.   

 

 Respecto a la pregunta de la denegación de autorización al equipo de fútbol 

femenino del Rovella, la Sra. Luján contesta que las pistas iban a ser ocupadas por otro  

club, con un proyecto deportivo-social para la ciudadanía de Mislata. El citado club del 

Rovella femenino, no tenía ese proyecto deportivo-social, de hecho no lo presentó. En la 

próxima comisión se le contestará el nombre del club al que se el autorizó el uso de las 

instalaciones. 

 

 Se hace entrega al Sr. Gandía de las actas del Consejo Escolar Municipal  y de la 

Memoria y Encuentro del Consell de Infancia de la Comunitat Valenciana. 

 

 En cuanto al asunto de los barracones del Maestro Serrano, el Sr. Gandía la da por 

contestada. 

 

 Sobre el asunto de la cesión municipal de suelo a la Conselleria, la Sra. Luján 

responde que por el Ayuntamiento se pone a disposición de la Conselleria de Educación, 

pero que desde la Conselleria contestaron que continuaría todo como estaba. En un 

principio, la Conselleria quería hacer una actuación pero por problemas de dimensiones 

se quedaría el colegio con una línea, y no con dos como tiene ahora. No obstante, con la 

inversión que se realizó quedaron satisfechos y mejoradas las instalaciones pero que por 

parte del Ayuntamiento es lo único que se puede hacer. 

 

El Sr. Gandía, manifiesta que en su día se dijo que dicho suelo iría destinado a la Escuela 

Oficial de Idiomas. La Sra. Luján contesta que quién tiene competencia para decidir el 

destino es la Conselleria y no el Ayuntamiento, en este caso. 

 

Por la Sra. Luján también responde que las ayudas al deporte escolar ya han sido 

abonadas. 

 

En cuanto a la pregunta, de quién lleva la página web “Som Mislata”, la Sra. Luján 

responde que la administración se realiza por el departamento de  Transparencia y 

Medios de comunicación. 

 

El Sr. Gil manifiesta que podría incluirse en el orden del día de estas comisiones, y 

pregunta por qué no se hace saber a los grupos políticos. 
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La Sra. Luján contesta que a la comisión se traen los temas que se consideran que han de 

llevarse a la comisión. 

 

2. Asunto de control: Acto de presentación del catálogo de la Bienal de Mislata 
Miquel Navarro 2016 y Bases de la Bienal 2017. 
 

La Sra. Luján invita a todos los grupos políticos a dicho acto que se celebrará en “La 

Fábrica”, y transmite que se hará llegar el Catálogo a todos los grupos. 

 

 

3. Ruegos y preguntas. 
 

El Sr. González pregunta en qué estado se encuentran las fiestas patronales y populares. 

Y,  como ruego, pide que se facilite lo antes posible la programación, ya que algún 

vecino le ha preguntado sobre la misma. 

 

El Sr. Arenas contesta que una vez acabada la programación se  mandará el programa 

por correo electrónico. 

 

El Sr. González, pregunta sobre si está previsto la restauración en los centros de 

enseñanza y en que van a consistir los trabajos. 

 

La Sra. Luján contesta que se hacen los trabajos todos los años, aprovechando el período 

vacacional, que existe una memoria amplia para el año 2017 , y la cual está disponible 

para su consulta en el departamento de Urbanismo. 
 
El Sr. Gil transmite una queja de un vecino, en la que se quejaba que en la piscina se 

estaba fumando sustancia psicotrópicas, y pregunta porque no existían hojas de 

reclamación en la piscina, y cuál era la razón. 
 
La Sr. Luján contesta que toma nota de la queja y se contestará en la próxima comisión. 
 
El Sr. Gil pregunta por el retraso de la ambulancia en el “Trofeo Escuela de Ciclismo de 

Mislata”. 
 
La Sra. Luján contesta que la ambulancia estaba contratada pero se retrasaría, que en 

ningún momento se improvisó pues estaba contratada y que solo fue un retraso. 
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El Sr. Gil, con relación al proyecto “Mislata 22.02”, que según nota de prensa se dejaron 

entrar a 500 personas,  pregunta como puede ser si el aforo permitido en la piscina es de 

300 personas. Y, continua diciendo, que entiende que no se permitiría a más personas 

que las permitidas. 
 
La Sra. Luján contesta que había control de aforo, y que estaba todo controlado. 
 
El Sr. Gil también pregunta que por qué antes con el proyecto “Mislata on”, se denegaba 

la entrada de hinchables en la piscina, y ahora si se permite. Que entiende que debe 

haber alguna razón, porque antes no se permitía por razones de seguridad. 
 
La Sra. Luján contesta que el proyecto “Mislata on” ya no existe, lo que hizo lo hizo bien 

pero ahora existe otro proyecto. Y que se han incrementado las razones de seguridad, 

que es un cambio a mejor ya que el proyecto se ha municipalizado. 
 
El Sr. Gil contesta diciendo que es una opinión que no comparte, y pregunta el coste de 

la pantalla gigante, el láser game y las consolas, así como por qué motivo se permite 

abrir los sábados y antes no. 
 
La Sra. Luján contesta que ahora la oferta es más amplia y obedece a la programación, y 

que el ayuntamiento hace las cosas más y mejor. 
 
El Sr. Gil contesta que esa es su opinión. También manifiesta que hubo quejas del estado 

de la piscina el domingo tras las actividades del sábado. 
 
La Sra. Luján responde que se contestará, pero supone que estaba todo controlado, pero 

que no tendrá nada que ver con la actividad. 
 
El Sr. Gil también pregunta sobre el coste total de la actividad del proyecto “Mislata 

22.02” 
 
La Sra. Luján responde que se le contestará. 
 
El Sr. Gandía manifiesta que les ha llegado una queja del estado de alguna instalación, 

aunque no dice que sea consecuencia de la actividad del proyecto “Mislata 22.02”, pero 

si es una realidad que le han llegado quejas. 
 
También pregunta que en relación a la materia de la “Alianza de Desarrollo Sostenible”, 

que actuaciones ha realizado el Ayuntamiento. 
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La Sra. Luján contesta que se informará en la próxima comisión. 
 
El Sr. Gandía también pregunta sobre el estado de las obras de la Sala de lectura de 

Santa Cecilia. 
 
La Sra. Luján responde que se contestará en la próxima reunión. 
 
El Sr. Gandía también pregunta sobre las actuaciones del cambio de ventanas en el 

colegio de Jaume I. 
 
La Sra. Luján contesta que aún no se han recibido las ayudas, y que hasta que el 

Ayuntamiento no tenga la resolución no se puede hablar de plazos para los trabajos a 

realizar. 
 
El Sr. Gandía pregunta sobre los alumnos pendientes de escolarizar. 
 
La Sra. Luján contesta que van a entrar todos los alumnos. 

 

 

Y no habiendo más asuntos de que tratar, siendo las 14:45 horas, se levanta la 

sesión, de cuyo contenido se extiende la presente acta, y de todo lo cual, como 

secretario, certifico.  

 

 

 

LA PRESIDENTA,         EL SECRETARIO,  

   

 

        LOS/AS CONCEJALES/AS ASISTENTES, 
 


